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El director general del Mextenis, Raúl Zurutuza, aseguró que su inversión no se va de 

Acapulco; al contrario, ya se hacen las adecuaciones para que en periodo de mes y 

medio se coloque la primera piedra del estadio de Mextenis. 

Durante su gira por las colonias de la parte alta de Acapulco, el alcalde Félix Salgado 

Macedonio aprovechó para comentar el caso del estadio de Mextenis, y reiteró su 

postura de hacer respetar la ley, aunque aclaró que no va a pelearse con los empresarios. 

“Por supuesto que no me voy a pelear con los Burillo, con los Azcárraga, por supuesto 

no voy a sacar pleito con ellos, que sepan que aquí tienen un amigo alcalde, pero que 

tienen que cumplir con la norma porque si no, no voy a dar licencias así”, afirmó. 

Recalcó su deseo de construir estadios como el de tenis o el de futbol, pues resaltó que 

son inversiones que dejan buena economía. 

Hasta la colonia Buena Vista llegó el director general del Mextenis, Raúl Zurutuza, para 

buscar al alcalde y dialogar sobre las adecuaciones al proyecto del estadio. 

“El grupo Pegaso está muy comprometido con Acapulco y tenemos muchas ganas de 

quedarnos; es un proyecto 100 por ciento ecológico”, resaltó. 

Incluso, dijo, el proyecto no violó la ley, pues “ni siquiera” ha comenzado la 

construcción. 

“Ahorita lo que estamos haciendo es adecuar el proyecto en coordinación con toda la 

gente del ayuntamiento (...); estamos reordenando, cerciorándonos de que estamos 

dentro de ley, para que el ayuntamiento empiece a calificar nuestra solicitud de licencia, 

y al mismo tiempo estamos trabajando para poder responder a la resolución de la 

Semarnat correctamente, en el sentido de poder tener todas las recomendaciones”, 

resaltó. 



Reveló que se recorrieron los 35 metros –25 metros de la orilla y otros 10 para el 

desarrollo urbano–; “ya estamos haciendo recorridos, lo puedo afirmar categóricamente, 

estamos respetando los 35 metros que nos están pidiendo”. 

Raúl Zurutuza aseguró que de salir las cosas como lo planean, espera que en un mes o 

mes y medio se coloque la primera piedra del estadio, el cual tendrá una inversión de 40 

millones de dólares. 

Recalcó que la postura del grupo Pegaso es adecuarse a la ley ecológica, y destacó que 

no se ha afectado ni un manglar ni los humedales. 

Entre las observaciones de la Semarnat –indicó el empresario– están los reajustes al 

relleno del terreno; el grupo Pegaso propone rellenar ciertas áreas para poder mantener 

la filtración del agua y que no se inunde. Rechazó que se vaya a rellenar la laguna, pues 

todos los trabajos se llevan a cabo dentro de la norma del medio ambiente. 

Aprovechó para agradecer al alcalde el apoyo para que el estadio se realice. 

Ahí mismo, el alcalde, luego de reiterarle el respaldo a Pegaso, garantizó que su postura 

de defender la ley federal que protege humedales y manglares no traerá costos políticos; 

al contrario –dijo–, “se va a ver bien la autoridad y el pueblo de Acapulco, no vamos a 

dejar ir al estadio y vamos por otro estadio”. 

Indicó que hasta ahora no tiene conocimiento de si hay más casos de desarrollos 

turísticos que afecten los manglares, pero a partir de la próxima semana se van a hacer 

estudios para investigar y, de haberlos, serán sancionados. 

 


